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Ihre Kleine Anfrage vom 30. Mai 2022 
Wilhelm-Leuschner-Schule 
 

 
Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Reis, 

 

Ihre Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 
Frage 1: 
Bis zu welchem Termin soll die Gesamtsanierung der Wilhelm- Leuschner Schule abgeschlossen sein?  

 

Antwort: 
Die Planung der Gesamtsanierung sieht eine Fertigstellung der Gebäude bis Anfang 2026 vor. Dies ist 

eine Planung mit optimalen Bedingungen im Bausektor. Unter den aktuellen Bedingungen mit Folgen der 

Corona-Pandemie und Ukraine-Krieg ist eine seriöse Aussage hierzu sehr schwierig.  

 
Frage 2: 
Wie soll während der Umbaumaßnahmen der Schulbetrieb aufrecht gehalten werden? 

 

Antwort: 
Zuerst wird der Neubau der Mensa inkl. Ganztag erfolgen, hiermit werden Räumlichkeiten in begrenzter 

Anzahl für Interimsmöglichkeiten beschlossen. Da Gebäudeweise saniert werden soll, muss nicht die 

komplette Schule ausgelagert werden. Es gibt mehrere Optionen von Interimsmöglichkeiten die zur 

Verfügung stehen aber noch mit dem Schulträger und der Schule im Einzelnen abgestimmt werden 
müssen. 
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Frage 3: 
Welche sportlichen Möglichkeiten soll es auf dem Pausenhof geben?  

 
Antwort: 
Der Fokus der Sanierungsarbeiten liegt vorerst auf den Gebäuden. Die verschiedenen Pausenhöfe werden 

in einem weiteren Schritt geplant und mit allen Beteiligten abgestimmt. Bisher gibt es einen „Sporthof“ 

mit Möglichkeiten zum Ballsport und Bewegung und einen „ruhigeren“ Pausenhof.  
 

Frage 4: 
Wird es möglich sein, in der neuen Sporthalle auch Sportarten auszuüben, die eine gewisse Höhe 

benötigen? (bspw. Volleyball, Badminton...)  
 

Antwort: 
Es wird keine neue Sporthalle geben, die Bestandshalle wurde bereits vor wenigen Jahren denkmalge-

recht saniert.  
 

Frage 5: 
Wurden die baulichen Maßnahmen nach einem integrativen oder inklusiven Baukonzept getroffen?  

 
Antwort: 
Die Maßnahme verfolgt ein inklusives Bau- und Raumkonzept. Die Räume für Unterricht, Betreuung, 

Differenzierung und Lehrerstützpunkte werden gebündelt und sind somit integraler Bestandteil jedes 

Jahrgangs. Es werden unterschiedliche räumliche Angebote für Differenzierung geschaffen, um den 
großen Herausforderungen einer inklusiven Beschulung gerecht zu werden. 

 

Frage 6: 
Ist es von Seiten des Magistrats weiterhin geplant, sowohl den Hauptschul- als auch den Realschulzweig 
an der WLS aufrecht zu erhalten?  

 

Antwort: 
Die Schule möchte sich zur Mittelstufenschule entwickeln, hat bereits die Gremienbeschlüsse eingeholt 
und stellt gerade den dazu erforderlichen Organisationsänderungsantrag zusammen. Dieser Entwick-

lungsschritt wird im SEP aufgenommen, um die erforderlichen formalen Voraussetzung zu schaffen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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